



郷き会

中央小 学校だより
令和5年6月21日(水)
No. 8 文責 門岡

学校教育目標 「ふるさと美里を愛し、人を大切に、夢に向かって努力する中央っ子の育成」

保小中連携 ～子ども達をみんなで育てます～



6月12日(月)に中央中校区の第1回保小中連携推進委員会を実施しました。この委員会の目的は、保育園から中学校までの15年間を見通した学びのつながりを大切にしながら、連携

して子どもを育てることです。今回は、3つの部会に分かれて、子ども達の現状や課題、今後の取組について話し合いました。

「困った時に言える力」



保、小連携部会では、保育園の先生方から小学校1年生が元気に登校しているかというお尋ねがありました。最初は、登校時泣いたりする子もいたが、今は全員元気に登校していること、クラス全体としては、落ち着いて、挨拶がよくできるということなどを話しました。また、保育園と小学校(低学年)の共通の目標として「コミュニケーション力」を育てようということになりました。特に、困った時に自分の言葉でそのことを伝える子どもを育てていこうということで意見が一致しました。

シリーズ ～先生の子どもの頃～ 高濱康子先生



今年も、小中を往復します。たくさん子ども達と仲良くなりたいと思います。

- Q どんな赤ちゃんでしたか…低出生体重児だったので、しばらく保育器に入りましたが、保育器の機材を蹴って壊したので、早めに出されました。
- Q 幼少期の思い出は…小さかったので体操並びがずっと一番前だったことです。
- Q 子どもの頃得意だったことは…鉄棒の連続空中逆上がりが得意でした(8回ぐらいできてたと思います)。
- Q 子どもの頃の最大の失敗は…連続逆上がりで、手を離してもまわり続けるような気がして手を離したら、飛んでいって肩の骨を折ったこと。
- Q 子どもの頃、流行っていた歌は…小学校の時、光 GENJI が流行って、ローラースケートをはいて「パラダイス銀河」を歌っていました。
- Q 子どもの頃、親にしてほしかったことは…弟がいて、おさがりにあげられるような服ばかりだったので、可愛い服がほしかった。
- Q 小学校の友達と交流は…5名ほどとは、1～2年に一度集まります!
- Q 親にこれだけは言いたい…とても感謝しています。長生きしてください!



保小中連携推進委員会 ＜構成メンバー＞

保育園 園長 主任 担当者
小・中学校 校長 教頭 教務主任
研究主任 養護教諭
教育委員会 若干名

＜部会＞

保、小(低)連携部会
小、中(高)連携部会
連携カリキュラム部会



水泳が始まりました

6月13日(火)にプール開きがあり、水泳の授業がスタートしました。水泳は、体調管理が重要になります。ご家庭でも前日や当日朝の健康観察をよろしくお願ひいたします。

プール開き(リモート)

